

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 24.10.2024

Einfach mitnehmen, warm genießen: Thermo-Lunchpot RE98-myNizza

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® ergänzt seine beliebte Produktfamilie myNizza um ein neues Eigendesign: den 600 ml Thermo-Lunchpot RE98-myNizza. Der Lunchpot erweitert die Serie, die bisher für konfigurierbare Drinkware bekannt war, und baut das Produktportfolio für den To-Go-Bedarf aus. Der Thermo-Essensbehälter aus recyceltem Edelstahl hält Speisen stundenlang warm oder kalt. So bietet er eine perfekte Lösung für alle, die keinen Zugang zu Kantinen oder Pausenräumen mit Möglichkeit zum Erwärmen von Speisen haben. Passend zum myNizza-Konzept ist auch dieser Lunchpot farblich konfigurierbar und fügt sich harmonisch in das Design der gesamten Produktfamilie ein.

Farbliche Akzente

Der Thermo-Lunchpot präsentiert sich in drei Farbvarianten: schwarz pulverbeschichtet, weiß pulverbeschichtet und silber mit Anti-Fingerprint-Beschichtung. Als Teil der myNizza-Serie lässt sich auch dieser Lunchpot an das Kundendesign anpassen. Dazu hat der Kunde die Wahl, einen Silikon-Entlüfter in 17 Farben zu konfigurieren. Der Entlüfter übernimmt das charakteristische Pünktchen-Muster der Serie und fügt sich so nahtlos in das Design der Produktfamilie ein.

Verlässlich und hochwertig

Hergestellt aus recyceltem Edelstahl, besticht der Thermo-Lunchpot durch Robustheit und Langlebigkeit. Aufgrund der doppelwandigen, kupfer-vakuum-isolierten Konstruktion bleiben Speisen bis zu 7 Stunden warm oder 24 Stunden kalt. Durch seinen auslaufsicheren Deckel sind flüssige Speisen wie Suppen im Lunchpot sicher aufbewahrt.

Die Werbeanbringung kann per Lasergravur, 1C Tampondruck oder UV-Druck auf dem Thermo-Lunchpot aufgebracht werden. REFLECTS® bietet für diesen Artikel auch die neue Veredelungsoption des 360°- oder 180°-Drucks an. Alle Bestandteile des Artikels sind ab Köln verfügbar und werden auch vor Ort veredelt.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt
REFLECTS® GmbH
Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-10-24

Easy to Take, Warm to Taste: Thermo-Lunchpot RE98-myNizza

The Cologne-based promotional product specialist REFLECTS® expands its popular myNizza product line with a new design: the 600 ml Thermo-Lunchpot RE98-myNizza. This lunchpot adds to the series, which was previously known for configurable drinkware, and broadens the product range for on-the-go needs. This thermo food container made from recycled stainless steel, keeps food warm or cold for hours, making it a perfect solution for those without access to cafeterias or break rooms with warming facilities. True to the myNizza concept, this lunchpot is also colour-customizable and fits seamlessly into the design of the entire product family.

Colour Accents

The Thermo-Lunchpot comes in three colour variants: black powder-coated, white powder-coated, and silver with anti-fingerprint coating. As part of the myNizza series, this lunchpot can also be customized to match the customer's design. Customers can choose from 17 colours for a silicone vent, which features the characteristic polka dot pattern of the series, blending seamlessly into the family design.

Reliable and High-Quality

Made from recycled stainless steel, the thermo lunchpot stands out for its durability and longevity. Its double-walled, copper vacuum-insulated construction keeps food warm for up to 7 hours or cold for up to 24 hours. The leak-proof lid ensures that liquid foods, like soups are safely stored in the lunchpot.

Branding can be applied to the Thermo-Lunchpot via laser engraving, 1C pad printing, or UV printing. REFLECTS® also offers new 360° or 180° printing options for this item. All components of the product are available from Cologne and can also be customized on-site.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com